

ABSTRAK

Nama: **Riki Rianti**, NIM: **131100257**, Judul Skripsi: ***“Aborsi Akibat Hamil Diluar Nikah Menurut Hukum Islam (Studi Empat Imam Madzhab)”***.

Aborsi merupakan usaha pengguguran kandungan yang banyak dilakukan oleh wanita dengan berbagai jenis alasan. Aborsi bisa disebut juga dengan berakhirnya kehamilan dapat terjadi secara spontan akibat kelainan fisik wanita atau akibat penyakit biomedis internal atau mungkin disengaja melalui campur tangan manusia. Hal ini bisa dilakukan dengan cara meminum obat-obatan tertentu dengan tujuan meminta pertolongannya untuk mengakhiri kehamilan baik mengosongkan isi rahim melalui proses penyedotan atau dengan melebarkan leher rahim dan menguret isinya. Tetapi, bila kehamilan telah berada dalam tahap lanjut, maka digunakan metode lain.

Berdasarkan masalah diatas maka permasalahan dalam penulisan skripsi ini akan menggambarkan tentang: 1) Bagaimana Hukum Aborsi Akibat Hamil Diluar Nikah? 2) Bagaimana Pendapat Empat Imam Madzhab Mengenai Aborsi Akibat Hamil Diluar Nikah ?

Adapun tujuan penelitian adalah: 1) Untuk Mengetahui Hukum Aborsi Akibat Hamil Diluar Nikah. 2) Untuk Mengetahui Pendapat Empat Imam Madzhab Mengenai Aborsi Akibat Hamil Diluar Nikah.

Penelitian ini merupakan studi kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan metode kualitatif. Seluruh data dianalisis secara deduktif komperatif. Yaitu suatu cara yang dipergunakan untuk memperoleh suatu kesimpulan dengan cara membandingkan antara data-data yang satu dengan data-data yang lainnya.

Secara agama aborsi diperbolehkan kecuali dalam keadaan sakit yang bersangkutan dengan nyawa seseorang yang berkaitan dengan janin, akan tetapi jika melakukan aborsi karena hamil diluar nikah maka hukumnya haram. Bahwasannya madzhab Hanafi umumnya membolehkan sementara madzhab maliki melarang meskipun baru pada tahap konsepsi. Madzhab Hanbali sebaliknya membolehkan sepanjang janin belum berbentuk sempurna. Sedangkan madzhab Syafi'i satu sama lain berbeda pandangan dalam menetapkan usia yang tergolong sebelum pemberian roh.

